

## Marzo registra un nuevo incremento en las cifras del desempleo

La finalización de la campaña oleícola provoca este repunte de las cifras del paro

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 4 de abril de 2019 - 19:08



Tras el ligero descenso experimentado en febrero, las cifras del desempleo han vuelto a registrar un nuevo incremento durante el mes de marzo, una vez finalizada de manera efectiva la campaña de recogida de aceituna.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó a finales del pasado mes un total de 1.537 personas paradas registradas, lo que se traduce en 63 desempleados más que en

febrero.

Este incremento del 4,27% ha sido asumido íntegramente por el colectivo masculino, contabilizándose en marzo 69 desempleados varones más que en febrero, lo que supone un 13,66%, al pasar de los 505 contabilizados en febrero a las 574 con los que se cerraba el reciente mes de marzo. En el caso de las mujeres, se ha producido un significativo descenso, el segundo consecutivo, contabilizándose 6 desempleadas menos, al pasar de las 969 registradas en febrero a las 963 de marzo, lo que porcentualmente supone un descenso del 0,61%.

Pese a este incremento, el índice interanual sigue manteniendo valores negativos. En concreto, en el último año se ha registrado un descenso de 116 desempleados, lo que supone una caída del 7,01%, al pasar de los 1.653 contabilizados en marzo de 2018, a los antes comentados 1.537 con los que finalizaba marzo.

Por sexos, en este caso el colectivo masculino ha absorbido casi en su totalidad este descenso, al pasar de los 668 varones desempleados consignados en marzo de 2018 a los 574 con los que finalizaba el reciente mes marzo, lo que se traduce en 114 desempleados varones menos en un año, o lo que es lo mismo, un descenso porcentual del 16,57%. Por su parte, entre el colectivo femenino se ha producido un descenso casi testimonial de 2 desempleadas en los últimos doce meses, al pasar de las 965 mujeres paradas registradas en marzo de 2018, a las 963 con las que finalizaba marzo, lo que se traduce en un descenso del 0,2%.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, en el caso de los demandantes de empleo, en marzo se ha consignado el segundo incremento consecutivo de 2019, al pasar de los 2.824 contabilizados en febrero a los 3.461 con los que se cerraba marzo (439 más en el último mes). En relación a las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), en marzo también se ha consignado un incremento de esta variable, al pasar de las 2.034 Denos registradas en febrero a las 2.200 con las que se cerraba marzo (166 más en el último mes).